

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, atas berkat dan rahmat-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Laporan penelitian/Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Quiz* Pada Pembelajaran Materi Klasifikasi Di Kelas VII SMP Negeri 1 Lima Puluh T.P 2018/2019”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, mengarahkan, dan memberikan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, pelaksanaan penelitian dan penulisan laporan/ skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, MS, Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS, dan Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si sebagai dosen penguji. Ucapan terima kasih kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang dengan sabarnya menghadapi tingkah penulis yang sering terlambat bimbingan KRS. Selanjutnya, ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi, serta Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku ketua program Studi Pendidikan Biologi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED beserta ibu-ibu CS yang sudah banyak membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Lima Puluh, Bapak dan Ibu staf pegawai yang ada di SMP Negeri 1 Lima Puluh dan juga Bapak Ardiles Lubis, S.Pd., M.Pd dan Ibu Irmaya Tantris Sinaga, S.Pd selaku guru IPA-Biologi di SMP Negeri 1 Lima Puluh dan tidak lupa kepada

siswa-siswa SMP Negeri 1 Lima Puluh terutama kelas VII-F dan VII-G yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayah tercinta Ponirin dan Ibu tersayang Seniwati yang memberikan kasih sayang, perhatian, pengertian, motivasi dan yang selalu berdoa untuk penulis menyelesaikan studi. Teristimewa juga penulis ucapkan terimakasih kepada ketiga kakak penulis, kakak Yenni Indriawati, Amkeb, kakak Ika Rinawati, dan kakak Tri Rahmawati, SKM dan keempat abang penulis, abang Febri Indra Bayu, abang Afnal Muhazir, abang Ilham, SP dan abang Amrullah, S.Kom yang tak henti-hentinya mengukir do'a dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada sahabat seperjuangan yakni oleh Ade Fitri Ramadhani Siregar, Indah Pratiwi, Niru Sapla, Fitri Khoiruni Hasibuan, Putri Handayani Gimor Harahap, Siti Masitha, Reni Anggraini, Rahmaniar Hasibuan, Rizki Ramadhani, dan kepada seluruh kawan-kawan seperjuangan di kelas Biologi Dik A 2014 yang sudah banyak memberi motivasi dan membantu penulis dalam menyelesaikan studi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih, semoga penulisan skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, 24 November 2018

Penulis,

Nurjanah

4141141054